
A ARTE PELO PRAZER DE TRANSFORMAR! 

 

Meu nome é Filipe Rosário, tenho 20 anos e sou morador do 

Subúrbio Ferroviário de Salvador. Como experiência na minha 

comunidade, eu posso perceber que algo vai mudando, que 

as pessoas passam a ter um olhar diferente, tanto pelo lado 

positivo quanto negativo, mas mesmo assim vamos seguindo, 

vamos quebrando as barreiras que fazem atrapalhar nosso 

trabalho.  

Pra mim a arte é muito importante, não somente a arte de 

dançar, mais de interpretar de cantar, e isso é importante! A 

arte é importante. Então isso já é uma experiência que me 

motiva mais a querer ensinar e a aprender. Hoje eu me vejo 

com um papel muito importante na sociedade, como JOVEM, 

NEGRO do subúrbio como educador, uma pessoa que está 

trazendo a arte, como uma pessoa que está abrindo mente de 

vários jovens, não só do subúrbio mais de outros lugares por 

que é importante estarmos fortalecendo essa raiz da cultura. 

O que eu faço é algo de grande importância na sociedade, no 

mundo, na vida e isso não pode acabar! Então por isso, hoje 

eu me vejo como uma pessoa importante na sociedade, por 

ser jovem negro e do subúrbio ferroviário.  

"Eu sou forte, determinação é a minha arma para o 

obstáculo da vida..." - Filipe Rosário 

 


